
Vor genau 4 Jahren hat der Stadtrat die Stadtverwaltung aufgefordert, erneut die Möglichkeit, 
zukünftig das Bezahlen per Mobiltelefon als zusätzliches Angebot zur Nutzung des 
Parkscheinautomaten für das bewirtschaftete Parken in der Stadt Halle (Saale) zu prüfen. Im 
November 2018 wurde dann durch den Stadtrat ein Interessenbekundungsverfahrens zur 
Übernahme der  Dienstleistung „Elektronische Abrechnung von Parkvorgängen auf öffentlichen 
Parkplätzen der Stadt Halle (Saale)“ auf den Weg gebracht. 
 
Wir fragen dazu erneut 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen? 
 

3. Wann wird die elektronische Abrechnung von Parkvorgängen auf öffentlichen 
Parkplätzen der Stadt Halle (Saale) in Halle möglich sein? 

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
* http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=11534&voselect=14707 
 


